

OPINI PUBLIK

Polres Morowali Bagi-Bagi Takjil Hari Pertama Puasa Ramadhan 1445 H/2024 M

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Mar 13, 2024 - 03:33



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepolisian Resor (Polres) Morowali Bagi-bagi Takjil atau makanan berbuka puasa Hari Pertama Puasa Ramadhan, kepada masyarakat yang melintas di jalan Trans Sulawesi Depan Pos Lampu Merah Funuansingko Desa Bente Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah (Sulteng), Selasa 12/03/2024 Sore.

Dengan penuh humanis, Personil Polres Morowali yang dipimpin langsung

Kepala Bagian Operasi (KABAG OPS) Polres Morowali AKP Dimas Putra Kembaran SIK.MH membagikan Takjil kepada masyarakat yang di selingi dengan ajakan tertib berlalu lintas.

Kapolres Morowali AKBP Suprianto, S.I.K., M.H. melalui Kepala Bagian Operasi (KABAG OPS) Polres Morowali mengatakan, Kegiatan ini dilakukan untuk berbagi kasih dan silaturahmi dengan masyarakat dengan tujuan membantu masyarakat yang masih dalam perjalanan untuk sekedar menerima makanan berbuka puasa.

Lanjutnya, pembagian takjil juga merupakan wujud pendekatan antara pihak kepolisian khususnya Polres Morowali dengan masyarakat.

“Selain itu, masyarakat juga diimbau agar selalu tertib berlalu lintas, jaga keselamatan dalam menyambut bulan suci Ramadhan 1445 Hijriah”, Ucap Dimas.

Tampak warga menyambut baik kegiatan tersebut, Mereka menerima takjil dengan penuh keramahan sambil memberikan ucapan terima kasih kepada Polisi.

“Ini (kegiatan) lebih kepada upaya mendekatkan diri dengan masyarakat dengan kita berbaur dan berbagi bersama dalam bulan penuh berkah ini. Alhamdulillah berjalan dengan lancar serta mendapatkan respon yang sangat baik dari masyarakat.

Tadi sambil bagi-bagi Takjil, Kita imbau masyarakat agar taat berlalu lintas saat berkendara seperti memakai helm, mematuhi rambu lalu lintas dan sebagainya.” kata Kabag Ops.

Sementara itu beberapa orang warga penerima takjil yang tidak ingin disebutkan namanya mengatakan, pihaknya sangat senang dan bahagia dengan apa yang dilakukan oleh Pihak Kepolisian.

“Alhamdulillah dapat takjil diberi sama Pak Polisi, mudah-mudahan apa yang dilakukan pihak kepolisian membawa berkah bagi kita semua” ungkap Warga. ***